



UNIVERSIDAD | INAUGURACIÓN

Rouco Varela preside hoy el acto oficial de apertura del nuevo curso en la Pontificia

■ La ceremonia está programada para las 12:30 horas en el Aula Magna del edificio histórico

J.Á.M.

Contrariamente a lo que ha venido sucediendo en los últimos años, la Universidad Pontificia será, en esta ocasión, la primera institución de enseñanza superior de Salamanca en inaugurar de forma oficial el nuevo curso académico 2013-2014. La ceremonia está programada para las 12:30 horas de hoy en el Aula Magna del edificio histórico y estará presidida por el arzobispo de la archidiócesis de Madrid y presidente de la Conferencia Episcopal Española, Antonio María Rouco Varela.

Junto al cardenal, el acto contará también con la presencia del Gran Canciller de la Universidad Pontificia y obispo de Salamanca, Carlos López; el rector de la Universidad Pontificia, Ángel Galindo; además de los obispos de Zamora, Gregorio Martínez Sacristán; Plasencia, Amadeo Rodríguez Ma-

gro; Ávila, Jesús García Burillo; y Oviedo, Jesús Sanz Montes. Tampoco faltarán a la ceremonia inaugural los rectores de las universidades de Burgos, Alfonso Murillo; Católica de Ávila, María del Rosario Sáez Yuguero; y San Dámaso, Javier María Prades; así como del vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez; y la vicerrectora de la Universidad Europea Miguel de Cervantes, Estefanía Jerónimo. En representación de la Junta de Castilla y León, asistirá el director general de Universidades e Investigación, Ángel de los Ríos.

La ceremonia comenzará con la lectura de la memoria del curso

La lección inaugural correrá a cargo del profesor de la facultad de Informática Manuel Martín Merino-Acera

2012-2013 y con la lección inaugural que pronunciará el profesor de Informática Manuel Martín Merino-Acera. Antes del acto académico, a las 11 horas, tendrá lugar una misa concelebrada en la Clerecía.